
Bürgermeister Raetz erklärt, dass die Vertreter der Schulen, der Evangelischen Kirche und des 
Stadtjugendparlaments angefragt, bisher aber noch nicht benannt wurden. Die Verwaltung wird 
die Namen in die Niederschrift aufnehmen bzw. in der nächsten Sitzung des Rates bekannt 
geben. 


